
別記様式 

議  事  録 

会議の名称 岩倉市特別職報酬等審議会（第１回） 

開催日時 令和６年１月 12日（金） 午前 10時から午前 11時 30分まで 

開催場所 市役所７階 第１委員会室 

出席者 

(欠席委員・説明者) 

委員：浅井 貴史、小川 隆、村上 貴司、宇佐美 隆久、伊

藤 憲治、河合 良弥、野口 臣一、山田 幹夫、小笠原 三

代子 

欠席委員：吉川 朋宏 

説明者：総務部長、秘書企画課長、同統括主査及び主任 

会議の議題 特別職の報酬等について 

議事録の作成方法 ■要点筆記  □全文記録  □その他 

記載内容の確認方法 

 

■会議の委員長の確認を得ている 

□出席した委員全員の確認を得ている 

□その他（                ） 

会議に提出された 

資料の名称 

別添「会議資料」のとおり 

公開・非公開の別 ■公開  □非公開 

傍聴者数 ０人 

その他の事項  

 

審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 



１ 委嘱状交付 

  委員に委嘱状を交付（市長からの手渡しにより交付）。 

 

２ 市長あいさつ 

  特別職の報酬等が適正であるかについて、ご意見を伺う。 

 

３ 会長の選任 

  互選により伊藤委員に決定。会長からの指名により、職務代理は山田委員に決定。 

 

４ 諮問 

  別添、諮問書のとおり 

 

５ 審議 

  事務局から配付資料の説明。 

会長：忌憚のない意見を出していただきたい。まず１点確認したいが、行政評価結果は、指

標などはあるのか。 

事務局：指標はない。市の総合計画の進捗状況を評価していただいている。 

委員：市長には残業があるのか。 

事務局：市長は平日の勤務のほか、土日祝日のイベントにも参加している。 

委員：市長と顔を合わせる機会が度々あるので、その際にイベントへの参加をお願いした

が、後日、秘書企画課から市長のイベントへの参加については、仕事中にお願いしたもの

でなくても把握していると連絡があり、市長には自分の時間がなく大変であると感じた。

また、配付資料では財政状況という言葉が度々あるが、岩倉市の財政状況はどうか。 

事務局：県内では下位に位置しているが、全国的には中間よりやや上位である。また、財政

の健全化を示す指標は良好である。 

委員：本審議会の審議においては、市の財源を把握することが重要であるため、口頭の説明

だけではなく、市の財政状況、税収、消費者物価指数などの推移が分かる資料を示してい

ただく必要がある。前回の審議会では配付されていたが、なぜ配付されないのか。 

事務局：特段、意図はない。前回の審議会では当日に追加資料として配付した。 

（事務局から広報いわくら（令和５年 12月号）掲載の財政状況（資料８）を配付） 

委員：近年の税収の推移はどうか。 

事務局：税収は伸びている。 

委員：口頭での説明ではなく資料で示すべきである。資料８についても、発言してからでは

なく予め他の当日配付資料と併せて配付すればよかった。 

事務局：財政状況に関する資料は内容が複雑であるため、事前に送付することを取りやめ

た。 

委員：複雑であるから配付しないことは理解できない。複雑であるならば説明するべきであ

る。  



委員：はじめに質問したが、資料５では江南市は財政状況が悪いので引上げを見送ったとあ

ったので、岩倉市の財政状況が気になった。 

事務局：具体的にどのような資料が必要か確認したい。 

委員：それは事務局で判断するべきである。資料は議事の進行が円滑になるような資料を提

示してほしい。 

委員：必要な資料を委員に聞くのではなく、市が審議するにあたり必要な資料を考えて準備

するものと考える。委員からの意見により資料８が配付されることは違和感がある。資料

は多くても良いので、議論が活発になるような資料を準備してほしい。 

会長：他市の審議会ではどういった資料を配付しているか。 

事務局：答申内容は確認しているが、配付資料までは把握していない。 

委員：現在配付されている資料で審議を進めるか、追加資料を受けて、後日審議するか。 

会長：各委員から意見を聞きたい。 

委員：企業としての目線からは、会社の収益によって報酬が決定される。財政状況の分かる

資料を示してほしい。 

委員：資料が不足していると考える。 

委員：同感である。現在の岩倉市の状況を把握した上で議論すべきである。また、事前の資

料はもう少し早く送付してもらいたい。 

委員：財源に関する資料を確認したい。 

委員：報酬等に対する意見は決まっているので、現在配付された資料で議論してもよいかと

考えていたが、皆さんの意見を聞いて、後日改めて議論したい。 

会長：委員からの意見を踏まえて本日は以上とし、改めて１月 23日に審議することとする。 

委員：江南市の審議会の資料を確認してほしい。 

 

 

次回：令和６年１月 23日（火）午後２時から（場所：第１委員会室） 

 


